



Les personnels du SPIP de la Maison d'Arrêt de Rouen se sont réunis en équipe le 25/01/18 :

Face à la surdité du Garde des sceaux et de l'Administration Pénitentiaire, ils décident de se mobiliser en soutien au mouvement du personnel de surveillance et pour rappeler sa parole à l' Etat :

- *AMELIORATION DES CONDITIONS MATÉRIELLES D'EXERCICE continuellement dégradées ET AUGMENTATION DES MOYENS HUMAINS affectant tous les services de la pénitentiaire,*
- *RESPECT de L'APPLICATION DE LA RÉFORME des SPIP au 1er Février 2018,*
- *Arrêt du tout carcéral*
- *Revalorisation de toutes les professions de l'administration pénitentiaire*

A l'unanimité il a été décidé pour la semaine en cours jusqu'au 01/02/18, date de la réunion prévue avec le ministère autour de la question de l'application de la réforme des SPIP :

LES ACTIONS SUIVANTES :

Ø Annulation de tout entretien (sauf urgences et arrivants) et envoi de courriers expliquant les motifs de l'absence d'entretien pour toute demande non urgente

Ø Boycott de toutes les réunions et commissions

Le 25/01/2018

A Rouen